CORREAS: «Jugar de alzarropa» (1).-Al modo que las voces alzacuello, alzapaño, alzapié, alzapuertas, alzaprima, señalan nombres de instrumentos con que ejecutar alguna acción, así también la palabra alzarropa manifiesta (aunque no lo diga el Diccionario) una suerte de alzador ó pieza destinada para tener alzada la ropa. Según esto, la frase del Maestro Correas jugar de alzarropa, equivale á manejar la alzarropa, conforme al uso de los clásicos, que solían emplear la construcción de con el verbo jugar cuando significaba manejar. De ahí nace la significación figurada, que es hurtar ó robar á alguno la ropa.

1907 Reburco:

(1) Vocab., letra J.

MirR.

Mir Rebusco de voces castizas, 1907